



BERGLANDHOF

Ernen den 4. Dezember 2007

NEWS LETTER 2

Die Diskussionen über Baumaterialien, Heizungssysteme, Technik, Fassade, Raumeinteilung laufen auf Hochtouren. Geprüft werden Ideen wie Wärmerückgewinnung unserer hauseigenen Installationen (Kühlanlage und Trocknungsanlage), Sonnenenergie am Stall von Bergland Produkte, usw. Im Laufe des Dezembers, Januars und Februars werden wir einige Bauten in Holz 100 oder anderen vergleichbaren Holzbauarten anschauen.

Studien über Gesetze der Alterswohnungen, Lebensmittelvorschriften im Verarbeitungsbereich und Baureglements nehmen uns voll in Anspruch. Gespräche mit dem Kanton, den amtlichen Stellen betreffend Alterswohnungen werden geführt und erste Gesuche gestellt.

Das Raumkonzept ist erstellt, das Finanz- und Betriebskonzept sind in Bearbeitung.

Im verlaufe des Dezembers werden wir die Gesamtbau eingabe bei der Gemeinde Ernen tätigen.

Nach dem Rückschlag im Januar sind wir wieder komplett in die Generationenhauswelt eingetaucht und mit Freude und Spass bei der Sache.

Das neu überarbeitete Dossier wird nun auch bei der Age Stiftung und weiteren Stiftungen eingereicht. Weiterhin sind wir dankbar für Adressen von Privatpersonen und Stiftungen usw. Ebenso kann unter welcome-center@ernen.ch das Dossier angefordert werden, dies wird im Pdf Format zugemailt.

Am Samstag 3. Mai findet die 1. Aktionärsversammlung der BerglandHof Ernen AG statt. Wir bitten Euch dieses Datum vorzumerken.

In der Zwischenzeit verbleiben wir mit freundlichen Grüßen und wünschen Euch frohe, gesegnete Weihnachten und ein gutes Neues Jahr.

BerglandHof Ernen AG

Schmid Birri Ingrid

Geschäftsführung
Schmid Birri Ingrid

